

La iniciativa -si es aprobada por el Congreso- permitiría a los homosexuales formalizar su vínculo ante notario o en el Registro Civil.

Por **Cristian González Farfán**

Como un avance sustancial calificó la comunidad homosexual el proyecto de ley de Acuerdo de Vida en Pareja (AVP) que presentó y firmó el Presidente Sebastián Piñera en una ceremonia realizada en La Moneda. Una a la que no asistieron los presidentes de los partidos de su coalición.

La iniciativa será despachada en cosa de días al Congreso, al que le corresponderá pronunciarse sobre este acuerdo de vida en común que "marca un hito" dentro de la lucha por los derechos de las parejas homosexuales.

Precisamente el carácter histórico de la propuesta fue lo que motivó al Mandatario a decir que "es la primera vez que el Estado de Chile legisla sobre esta materia".

Si bien recalcó que no transará en su idea de que el matrimonio se celebra entre un hombre y una mujer, Piñera insistió en que "existen múltiples formas o expresiones de familia", lo cual generó buenos comentarios de parte del mundo homosexual.

A la ceremonia asistieron representantes del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh). Su líder Rolan-

GOBIERNO DESTACÓ AVANCE EN LA LUCHA CONTRA LA DISCRIMINACIÓN SEXUAL

Luz verde al proyecto que regula uniones de hecho

do Jiménez valoró las palabras del Mandatario. "Es la primera vez que un Presidente recibe a gays, lesbianas y transgéneros en La Moneda". También fueron invitados los representantes de la Fundación Iguales, quienes manifestaron su conformidad con la iniciativa, ya que "ofrece una base de dignidad y reconocimiento civil a las parejas homosexuales".

No obstante, aclaró la organización, el punto de discusión para alcanzar equidad sólo será satisfecho "mediante la aprobación del matrimonio igualitario".

Tras conocerse la propuesta, el diputado UDI Gonzalo Arenas arremetió contra el Presidente en su cuenta de Twitter. "Le temo a un GOB capaz de vender a su madre por subir un

par de puntos en las encuestas", comentó el parlamentario, lo que desató la ira de otros diputados de la Alianza.

En el mismo acto protocolar, una manifestante cristiana interrumpió a Piñera, acusándolo de "legalizar el pecado".

“

Esta jornada ha dado una señal inédita de parte de un Gobierno para avanzar en la regulación de las uniones de hecho".

Rolando Jiménez, presidente del Movilh.

9

puntos

contempla el proyecto de ley Acuerdo de Vida en Pareja (AVP).